## Fundación Chile



Santiago, 13 de enero de 1993

Señor
Jefe de Gabinete
Presidencia de la República
Don Carlos Bascuñán Edwards
Palacio de la Moneda
Presente



## Estimado Carlos:

La Fundación Chile ha construido en Concepción una sede que tendrá por objetivo concentrar sus actividades en el Sur del país.

Esta sede tiene la mayor importancia para la Fundación y para la región, ya que como tu sabes, la Fundación se especializa en las áreas de recursos marinos, agroindustria y forestal.

Tendríamos el mayor interés que el Presidente, don Patricio Aylwin, pudiera acompañarnos en la inauguración de esta sede. Pensamos que ello podría ser desde mediados de marzo hasta mediados de abril, en la fecha que mas le acomodara.

Agradeciendo tu inestimable colaboración de siempre, te saluda con afecto,

J. ' \_

Iván Lavados M.
Presidente
FUNDACION CHILE

ILM/mbt



## ARCHIVO

Señor Iván Lavados M. Presidente Fundación Chile Presente

De mi consideración:

Por medio de la presente me refiero a su carta de fecha 13 de Enero, en la que me informa sobre la construcción de la Sede de la Fundación Chile en Concepción e invita a S.E. el Presidente de la República a inaugurarla.

Al respecto debo informar a usted, que se está estudiando el calendario de giras del Presidente a diferentes regiones del país. Una vez que esté estructurado el correspondiente a la VIII Región, se tendrá en cuenta su invitación.

Sin otro particular, lo saluda atentamente,

CARLOS BASCUNAN EDWARDS
Jefe de Gabinete

Snatiago, Enero 19 de 1993.

CBE/psa.